

Taller de Desarrollo Psíquico

cómo desarrollar tu poder interno a voluntad



Gustavo Akai

Introducción

Bienvenido al taller de Desarrollo Psíquico!

Soy Gustavo Akai, y estoy muy emocionado de acompañarte en este viaje hacia el entendimiento y la expansión de tus capacidades psíquicas.

Durante muchos años, estuve en una búsqueda constante para comprender cómo funcionaba el cerebro humano en la creación de la realidad. Esta búsqueda me llevó a formarme como Programador Neurolingüístico y coach en neurociencia.

Al desarrollar mis propias facultades psíquicas a voluntad, descubrí que este proceso no solo es fascinante, sino también profundamente lógico y accesible. Y lo mejor de todo: es replicable. Cualquiera persona lo puede lograr.

A lo largo de mi proceso personal, aprendí que el desarrollo psíquico no tiene que estar envuelto en esoterismos, misticismos o ilusiones. En lugar de eso, es un proceso natural del cerebro que tú puedes aprender y aplicar con la disciplina y las acciones adecuadas. He eliminado las creencias limitantes y el palabrerío esotérico que a menudo rodean estos temas, y me he enfocado en ofrecerte explicaciones claras y científicas.

Esta guía te proporciona la base teórica sobre los procesos que yo mismo apliqué para desarrollar mis facultades psíquicas. Y a través de las prácticas que realizarás durante este taller, aprenderás a aplicar estos procesos en tu vida diaria.

Mi objetivo es proporcionarte un proceso replicable y comprensible, que te permita experimentar y desarrollar tus capacidades psíquicas sin estar limitado por creencias o misticismos que afirman que solo unos pocos privilegiados o iluminados pueden alcanzarlas. El desarrollo de habilidades psíquicas no es un fenómeno aleatorio ni misterioso, ni tampoco se trata de dones exclusivos; es un proceso científico que cualquiera puede activar conscientemente.

Este desarrollo se basa en dos principios fundamentales: la neuroplasticidad del cerebro y la energía electromagnética que fluye a través de las células del cuerpo. Estos principios trabajan en conjunto para entrenar el cerebro y aumentar su capacidad de percibir energías sutiles, permitiéndote acceder a tus habilidades psíquicas de forma intencional y controlada.

Estoy aquí para guiarte a través de cada paso, compartiendo herramientas y técnicas que he encontrado efectivas en mi propio camino y el de las personas con quienes he tenido el honor de trabajar desde el 2007.

Con este taller pongo todo esto a tu disposición, con mi deseo e intención de que sea, para tu bien más elevado.

Gustavo Akai

La Relación Entre el Cerebro y la Energía Electromagnética

El cerebro humano es mucho más que un órgano que procesa información sensorial. Está diseñado para interactuar con los campos de energía que lo rodean. Cuando te conectas conscientemente con las fuentes de energía —como la energía de la tierra y del universo—, estás activando tu sistema nervioso para procesar y percibir información que normalmente está fuera del alcance de los cinco sentidos.

Esta conexión directa entre el cerebro y la energía electromagnética que fluye a través de tu cuerpo no solo estimula la sensibilidad psíquica, sino que también activa áreas del cerebro responsables de la intuición y la percepción extrasensorial. **Al entrenar tu cerebro para interactuar con estas energías, estás aumentando tu capacidad psíquica de manera medible y repetible.**

Energía Electromagnética: El Espectro Que Activa el Cerebro

Cuando traes energía electromagnética desde el universo a través de la corona, estás accediendo a diferentes aspectos del **espectro electromagnético**. Este espectro incluye frecuencias como Hertz, ondas de radio, microondas, luz ultravioleta, entre otros, y cada una de estas frecuencias tiene un impacto directo en tu cerebro.

Al impregnar el cerebro con esta energía electromagnética, estás activando zonas clave como la glándula pineal, la pituitaria, el hipotálamo y la corteza cerebral. Estas áreas responden a los diferentes rangos de frecuencia, desde las más bajas hasta las más altas, creando nuevas vías neuronales que permiten que tu cerebro pueda descifrar información que normalmente no es percibida por los cinco sentidos.

Cómo Funciona:

- Las frecuencias de baja energía, como las ondas de radio y las microondas, influyen en los ritmos cerebrales y en la actividad eléctrica del cerebro.
- Las frecuencias más altas, como la ultravioleta, activan regiones profundas como la pineal y la pituitaria, facilitando estados de percepción expandida.

Este espectro electromagnético con sus distintas frecuencias es el vehículo que propicia la creación de nuevas vías neuronales. Estas vías te permiten captar y procesar sonidos, visiones y sensaciones relacionadas con las energías sutiles (energías psíquicas), abriendo un canal directo hacia la percepción psíquica.

Captación de Energías Sutiles: Sonidos, Visiones y Sensaciones

Una vez que tu cerebro está impregnado de energía electromagnética, incluyendo sus frecuencias bajas y altas, **se activa la capacidad de captar sonidos, visiones y sensaciones que provienen de las energías sutiles o psíquicas.**

Este proceso resulta en la creación de nuevas sinapsis (conexiones) que le permiten al cerebro interpretar información que antes no era accesible.

Neuroplasticidad: Cómo el Cerebro Crea Nuevas Conexiones Psíquicas

El cerebro es un órgano altamente adaptable que cambia y crea nuevas conexiones neuronales constantemente a través de un proceso conocido como **neuroplasticidad. Cada vez que traes energía electromagnética a tu cerebro y repites visualizaciones orientadas hacia la percepción psíquica,** estás facilitando la creación de nuevas vías neuronales (autopistas de información) que te permiten percibir energías sutiles de manera consciente.

Cómo la Energía Electromagnética Activa la Neuroplasticidad:

1. Al entrar por la corona, la energía electromagnética impregna las zonas del cerebro responsables de la percepción sensorial y extrasensorial.
2. Esta energía activa las neuronas en la glándula pineal, la pituitaria, el hipotálamo y la corteza cerebral, creando las bases neuronales para captar información psíquica.
3. Con la práctica constante y continua estas nuevas conexiones se fortalecen, permitiendo que las capacidades psíquicas se vuelvan parte de tu experiencia cotidiana.



Energía Electromagnética: El Combustible del Desarrollo Psíquico

El cuerpo humano, especialmente el cerebro, es altamente sensible a los campos electromagnéticos. Las neuronas y células del cerebro responden a esta energía, y al direccionarla conscientemente, es posible activar y potenciar el desarrollo de habilidades psíquicas.

La **energía electromagnética** fluye por todo el cuerpo y las células, y este flujo energético es lo que permite que las nuevas conexiones neuronales se fortalezcan. **La energía no solo alimenta las neuronas, sino que también optimiza su capacidad de crear nuevas vías dedicadas a la percepción extrasensorial.** Este flujo energético garantiza que el cerebro esté siempre en su mejor estado para procesar información psíquica de manera efectiva.

Sincronización de hemisferios: La Clave para Ampliar la Percepción Psíquica

El cerebro está dividido en dos hemisferios: el izquierdo, encargado del razonamiento lógico, y el derecho, responsable de la intuición y la creatividad. Para desarrollar habilidades psíquicas de manera efectiva, es fundamental sincronizar ambos hemisferios. **Esta sincronización permite que la parte intuitiva del cerebro trabaje en conjunto con la lógica y el análisis, optimizando tu capacidad para percibir energías sutiles y traducirlas en información comprensible.**

Cuando ambos hemisferios están equilibrados, tu cerebro funciona de manera óptima, permitiendo que accedas a percepciones que antes parecían fuera de tu alcance. **Esta unión entre hemisferios no es accidental; es el resultado directo de la interacción entre neuroplasticidad y energía electromagnética, y es lo que permite un desarrollo psíquico controlado y eficaz.**

Desarrollo Psíquico a Voluntad: Un Proceso Científico y Controlado

El desarrollo psíquico es un proceso completamente accesible y controlable que se basa en principios científicos. No se trata de una habilidad mágica o innata reservada para unos pocos; es una capacidad que todos pueden cultivar a través del entrenamiento consciente del cerebro y la gestión de la energía electromagnética.

Cuando practicas la repetición de pensamientos orientados hacia la percepción psíquica, junto con la interacción con la energía electromagnética de tu cuerpo, tal como lo aprendes en el taller, **estás activando y fortaleciendo las vías neuronales necesarias para que el cerebro perciba y procese información extrasensorial.** La clave está en la repetición, la intención consciente y la integración del flujo energético, lo que te permite desarrollar y utilizar tus habilidades psíquicas a voluntad.

Práctica y Aplicación: Cómo Desarrollar Habilidades Psíquicas a Voluntad

El desarrollo psíquico es como cualquier otra habilidad: requiere práctica y dedicación. La combinación de neuroplasticidad y ejercicios energéticos te permitirá crear un entorno mental y físico adecuado para desarrollar habilidades psíquicas de manera voluntaria.

Pasos para Desarrollar tus Habilidades Psíquicas:

1. **Practica visualizaciones energéticas** diariamente, corriendo energía de la tierra y el universo (espectro electromagnético) a través de tu cuerpo siguiendo el ejercicio que recibes durante el taller
2. **Repite afirmaciones** relacionadas con tus habilidades psíquicas, como: *"Cada día mi intuición se fortalece."* O *"Cada día mis habilidades psíquicas se fortalecen más"*, *"Puedo ver, oír, sentir y descifrar las energías sutiles"*
3. **Realiza el ejercicio de anclaje y corre energía por todo tu cuerpo diariamente** para sincronizar y nuevas vías neuronales, programar tu cerebro con energía psíquica y alinear tus hemisferios cerebrales para aumentar la percepción psíquica.
4. **Confía en tu proceso:** La repetición y la constancia son clave para permitir que tu cerebro forme las conexiones necesarias para la percepción psíquica. Este proceso no ocurre de la noche a la mañana, pero sucede.

¿Cuándo ocurrirá?

Eso depende del tiempo y la frecuencia que dediques a practicar los ejercicios. En mi caso, por ejemplo, me tomó 5 meses de prácticas diarias de 45 minutos, sin falta (15 minutos hacía fluir la energía electromagnética por todos mi cuerpo y 30 minutos lo dedicaba a practicar Tai Chi. Esto lo hacía antes de ir a trabajar cada día. Para ello tuve que adoptar el hábito de levantarme una hora antes de lo acostumbrado. Al principio fue difícil, todo nuevo hábito al principio cuesta. Yo solía repetirme a mi mismo: "Yo soy mas fuerte que la pereza y el autosabotaje; esto es lo que yo quiero y esto es lo voy a obtener". Mi cerebro al recibir esa orden de forma repetitiva se acopló al nuevo ritmo, al punto de que, al cabo de cierto tiempo, no podía ya concebir un día sin realizar mis ejercicios. Tal es el poder de programarse con buenos hábitos en la vida.

Un día, mientras caminaba por la calle, empecé a ver una especie de nubosidad alrededor de las personas. En ese momento, pensé que estaba teniendo problemas de visión y me froté los ojos. Para mi sorpresa, la nubosidad comenzó a transformarse en colores que se movían alrededor de las personas, como si fueran arcoíris vivientes. Supe entonces que estaba viendo el aura de estas personas y no pude contener las lágrimas de alegría y emoción.

A medida que continué practicando, comencé a escuchar sonidos, voces, ver imágenes y sentir energías tocando mi cuerpo. Luego vinieron los contactos con los desencarnados, los seres de luz, ángeles, maestros, hermanos de las estrellas y la conciencia de los cetáceos (delfines y ballenas).

Finalmente, la disciplina y la dedicación dieron sus frutos. En poco tiempo, fui contratado por Universal Studios para realizar consultas psíquicas para los visitantes en los parques de atracciones. Esa fue mi primera experiencia como psíquico profesional. Y pensar que tan solo pasaron 6 meses desde que comencé a trabajar con la energía electromagnética hasta que me encontré en la tienda psíquica de Universal Studios, viendo la energía de las personas en el agua, tal como lo hacía Nostradamus. Estaba viviendo aquello que tanto había deseado hacer y en lo que pensaba diariamente: convertirme en el mejor psíquico que yo podía llegar a ser.

La Energía de la Tierra: Anclando el Espectro Electromagnético

La energía de la Tierra juega un papel fundamental en el equilibrio y anclaje del espectro electromagnético dentro del cuerpo físico. Al conectarte con esta energía, **anclas las frecuencias electromagnéticas del universo en tu vehículo físico** a través de la interacción de las frecuencias eléctricas y magnéticas en las células.

Este proceso es clave para **mantener el equilibrio y el bienestar físico, emocional y mental**, ya que ayuda a estabilizar el flujo de energía en el cuerpo, proporcionando una base sólida para las frecuencias más altas que vienen del universo. La interacción entre la energía de la Tierra y las energías electromagnéticas del espectro universal permite que las células del cuerpo trabajen en armonía, optimizando el funcionamiento del sistema nervioso y las capacidades psíquicas.

Beneficios del Anclaje de la Energía de la Tierra:

- **Equilibrio físico:** La energía terrestre estabiliza las células, promoviendo salud y bienestar en el cuerpo.
- **Equilibrio emocional:** Anclar la energía electromagnética reduce el estrés y equilibra las emociones.
- **Equilibrio mental:** Mejora la claridad mental y la concentración, facilitando la integración de las percepciones psíquicas en tu vida diaria.

Esta interacción entre las frecuencias de la Tierra y el espectro electromagnético del universo es esencial para el desarrollo psíquico, ya que garantiza que el cuerpo físico esté alineado con las energías sutiles y permite que el cerebro funcione de manera óptima para captar sonidos, visiones y sensaciones psíquicas.

Conclusión

El desarrollo psíquico es un proceso científico y comprobado, basado en los principios de la neuroplasticidad y la energía electromagnética. Al reprogramar conscientemente tu cerebro y activar tus centros energéticos, puedes desarrollar tus capacidades psíquicas de manera voluntaria, medible y constante. Este proceso no es especulativo; es el mecanismo real mediante el cual el cerebro y el cuerpo humano se adaptan para acceder a una percepción más allá de los cinco sentidos.

Si sigues estos principios de manera consistente, estarás garantizando un desarrollo psíquico eficaz y controlado, alineado con el funcionamiento natural de tu cerebro y la energía que fluye por tu cuerpo.